

Mahasiswa Kelompok 111 Membuat Posyandu Kuta Glumpang Lebih Semarak



Mahasiswa KKN Kelompok 111 ikut membantu kegiatan posyandu di Gampong Kuta Glumpang Kecamatan Samudera, Aceh Utara, belum lama ini.
Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon – MahasiswaKuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Malikussaleh Kelompok 111 berpartisipasi dalam menyukseskan kegiatan posyandu di Gampong Kuta Glumpang, Kecamatan Samudera, Aceh Utara. Kegiatan tersebut menjadi salah satu program bagi Kelompok 111 untuk mendukung kesehatan ibu dan anak.

Kehadiran mahasiswa Kelompok 111 ikut menyemarakkan kegiatan rutin di pos pelayanan terpadu atau posyandu di meunasah Gampong Kuta Glumpang. Mhd. Rafli Ramadhan Sinaga dkk membantu pihak kesehatan secara rutin.

“Tujuan dari kegiatan tersebut untuk mengecek kesehatan bayi dalam masa perkembangan dan memberikan pemeriksaan untuk ibu hamil serta memberikan solusi dari permasalahan yang dialami ibu hamil, ibu menyusui dan anak,” ungkap seorang petugas posyandu, beberapa waktu lalu.

Kegiatan posyandu dilaksanakan di Gampong Kuta Glumpang setiap satu bulan sekali untuk memberikan fasilitas bagi ibu menyusui dan ibu hamil dalam masa perkembangan bayi dan masa hamil agar mendapatkan pemeriksaan secara berkala.

Layanan tersebut dimulai pukul 10 pagi dan dihadiri 13 ibu hamil dan sekitar 24 ibu menyusui. Dalam kegiatan tersebut dilakukan pemeriksaan berat badan, tinggi badan untuk bayi dan pemeriksaan Hb (Hemoglobin), tensi (tekanan darah) untuk ibu hamil. Selanjutnya diberikan vitamin, roti bayi/roti ibu hamil, pudding, dan ayam goreng.

Warga menilai kehadiran mahasiswa KKN-PPM sangat membantu kegiatan posyandu ini. Mahasiswa Kelompok 111 dinilai sangat ramah, telaten dalam membantu menimbang berat badan bayi, mengukur tinggi badan bayi, serta mencatat data bayi dan mau membantu ibu-ibu untuk mendiamkan bayi saat menangis.

“Saya sangat senang melihat antusias anak KKN di Gampong Kuta Glumpang ini,” ujar seorang warga.

Dosen pembimbing lapangan Kelompok 111, Jufridar MSM, mengingatkan mahasiswa agar melaksanakan juga program unggulan yang berasal dari gagasan sendiri, tidak hanya mendukung kegiatan yang sudah ada.

“Dukungan mahasiswa terhadap kegiatan rutin gampong harus diapresiasi. Namun, mahasiswa juga harus kreatif merancang program kerja sendiri,” ujar dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis tersebut.

Mahasiswa yang tergabung dalam Kelompok 111 adalah Mhd. Rafli Ramadhan Sinaga sebagai ketua kelompok, dan anggota yaitu Nuraini, Lia Maulida, Ika Nurdiah, Siti Nur, Sindi Rahayu, Ernida Yanti, Dina Septia, Umi Kalsum Br Pelawi, Mayang, Iwan Dermawan, dan Yohana S Manurung.

Berikutnya Nurul Pahimah, Rifka, Nurhayati, Syahri Romadhoni, Safuna Arnita, Ahmad Alwi Hasibuan, Ridwan Adha, Rika Hijrah, Dera Ilhamda, Muhammad Raja, Adelia Lusiana, Bilqis, dan Sonia Santa Mahdalena.

Para mahasiswa berasal dari Jurusan Akuntansi, Teknik Kimia, Teknik Sipil, Teknik Arsitektur, Sosiologi, Psikologi, Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan, Manajemen, Administrasi Publik, Ilmu Komunikasi, Sistem Informasi, dan Agroekoteknologi. [kur]

Baca juga: [Kontribusi Jangka Panjang Kelompok 111 KKN-PPM Bagi PAUD Putroe Bungsu](#)

Tanggal: 23 November 2022

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),